

Newsletter 04/24



Auftakt: Friedenskampagne

„Frieden beginnt bei mir“ – lautet das Motto der diesjährigen Caritas-Kampagne, die bundesweit stattfindet. Vorgestellt werden Menschen, die im Umfeld der Caritas Frieden erleben oder stiften. Mit dabei sind Mitarbeitende, Freiwillige, sowie Menschen, die von uns beraten, betreut oder begleitet werden.

Aufbau: Lehrpflegeeinrichtungen

Die Caritas-Häuser St. Franziskus und St. Elisabeth gehören zu den bundesweit 3 Lehrpflegeeinrichtungen des Projektes TCALL. Dort beginnen nun die Transformations- und Innovationsagent*innen mit ihrer Arbeit. Sie unterstützen die Teams vor Ort bei den Forschungen, wie Pflege verbessert werden kann.

Aufruf: Freiwillige gesucht

Die Flüchtlingshilfe der Caritas sucht Freiwillige für folgende Angebote: Hausaufgabenhilfe, Spiel- und Bastelnachmittag für Kinder sowie Sprachtandems zur Verbesserung der Sprachpraxis. Interessierte melden sich bei: ehrenamt.fluechtlingshilfe@caritas-bremen.de

Aufwartung: 80. Geburtstag

Gisela Sudmeyer vom Team der Freiwilligen in der Klederschnoor hat ihren 80. Geburtstag gefeiert. Der Leiter des Bereichs Soziale Dienste gratulierte mit einem Blumenstrauß. Sudmeyer gehört seit Gründung vor 9 Jahren zum Team. Herzlichen Glückwunsch!

Aufklärung: Pflegekosten

Um die Kostensteigerung für Personal und Lebenshaltung für die Bewohner in Pflegeheimen ging es in einem Bericht von Buten un Binnen. Dazu drehte das Team auch im Caritas-Haus St. Franziskus. Professor Heinz Rothgang ordnete das Thema im Studiogespräch ein.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>
Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.